

## Umbau des alten LF-B in ein Versorgungsfahrzeug

**Göpfritz/Wild** – Einige Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz an der Wild haben sich ein Ziel gesetzt und dieses in kürzester Zeit umgesetzt. Sie haben das im März 2004, aufgrund des schlechten technischen Zustandes, ausgeschiedene Löschfahrzeug mit Bergeausrüstung (LF-B) innerhalb von zwei Wochen komplett restauriert.

In den aufgewendeten 400 Arbeitsstunden wurde die komplette hintere Rahmenkonstruktion, sowie die seitlichen unteren Karosseriebleche in mühevoller Kleinarbeit erneuert.

Der schlechte Zustand des Fahrzeuges beruhte auf der langen (27 Jahre) und starken Einsatzbelastung, wobei das Fahrzeug hauptsächlich im Winter für Fahrzeugbergungen zum Einsatz kam.



In zeitaufwendiger Kleinarbeit wurden die stark beschädigten Teile des Rahmens und der Karosserie abmontiert und erneuert.



Als letzter Schritt waren die Lackiererkünste von Ronny Kuschal gefragt, welcher das Fahrzeug wieder in vollen Glanz erscheinen lässt.

